

## SUMMARY

# HUBUNGAN PENGETAHUAN TENTANG GERAKAN MENGURAS MENUTUP MENGUBUR DAN KEBERADAAN JENTIK NYAMUK DI RW XXIV KELURAHAN SERANG

Created by JUHAERIYAH

**Subject** : HUBUNGAN PENGETAHUAN TENTANG GERAKAN MENGURAS  
MENUTUP MENGUBUR DAN KEBERADAAN JENTIK NYAMUK DI RW XXIV  
KELURAHAN SERANG

**Subject Alt** : HUBUNGAN PENGETAHUAN TENTANG GERAKAN MENGURAS  
MENUTUP MENGUBUR DAN KEBERADAAN JENTIK NYAMUK DI RW XXIV  
KELURAHAN SERANG

**Keyword** : Pengetahuan Gerakan 3 M dan Keberadan Jentik

### Description :

Latar Belakang : Dinas Kota Serang menunjukkan bahwa pada tahun 2009 di kelurahan Serang terjadi kasus penyakit DBD sebanyak 749 jiwa dan pada tahun 2011 mengalami penurunan yang cukup signifikan yaitu sebanyak 266 jiwa. Penemuan kasus DBD yang baru pada tahun 2013 terbanyak kejadian pada bulan januari yaitu sebanyak 39 orang. Sedangkan kasus DBD paling sedikit terjadi pada bulan oktober sebanyak 9 orang. Tujuan : Untuk mengetahui hubungan pengetahuan gerakan 3 M dengan keberadaan jentik nyamuk di RW 24 Kel. Serang Tahun 2013.

Metode :Metode penelitian adalah Cross sectional dengan Jumlah Sampel ada 67 Keluarga. Analisis data menggunakan uji chi square untuk mengetahui gambaran hubungan pengetahuan gerakan 3M dan keberadaan jentik nyamuk di masing – masing keluarga.

Hasil : Sebagian besar responden yaitu karakteristik responden yang berumur terbanyak antara 36-45 tahun (41,8%), Pendidikan terbanyak adalah SMA sebanyak 34 orang (50,8%). Hasil penelitian responden yang baik tingkat pengetahuannya sebanyak 47 orang (70,15%) pengetahuan kurang baik 20 orang (29,85%). Sedangkan keluarga yang masih mempunyai jentik nyamuk di penampungan air 34 (50,7%) tentang statistik menentukan hubungan antara tingkat pengetahuan gerakan 3M dan keberadaan jentiknya ( $p < 0,05$ ) keluarga pengetahuan baik ternyata tidak ada jentik nyamuk.

Kesimpulan :Oleh karena itu penanggulangan penggerakan PSN atau 3M plus masih perlu dilakukan dengan diikuti monitoring secara berkala. Di harapkan ke pada pihak kelurahan Serang selalu meningkatkan kerja sama dengan masyarakat RW 24 untuk memutuskan rantai penularan penyakit demam berdarah dengue di lakukan dengan cara melaksanakan gerakan Menguras, Menutup dan Mengubur.

Kata Kunci : Pengetahuan Gerakan 3 M dan Keberadan

**Date Create** : 10/02/2015

**Type** : Text

**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-undergraduate\_201031109  
**Collection** : undergraduate\_201031109  
**Source** : Undergraduate these health of faculty  
**Relation Collection** Universitas Esa Unggul  
**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : copyright@2015 esaunggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor